

Stang. Buchhändler / Stuttgart

31. Oktober 1944 K 100 711 9

Die kirchliche Dogmatik. Von Karl Barth. Vierter Band: Die Lehre von der Versöhnung (erster Teil). 896 Seiten. Ganzleinen 42 DM. Chr. Kaiser Verlag München.

In dem vielbändigen Werk „Die kirchliche Dogmatik“ beginnt der bekannte Theologe jetzt das Herzstück des christlichen Glaubens, die Lehre von der Versöhnung, darzustellen. Neben der Lehre vom Worte Gottes (2 Teilbände), der Lehre von Gott (2 Teilbände), der Lehre von der Schöpfung (4 Teilbände) liegt jetzt der erste Teilband der Lehre von der Versöhnung vor. Wir bekommen bei der Durchsicht der bis jetzt erschienenen Bücher einen Eindruck von der umfassenden und fleißigen Denkarbeit dieses bedeutenden Schweizer Theologen, dessen Name für immer auch mit dem Kampf der deutschen evangelischen Kirche in der Nazizeit (Bekennniskirche) verbunden sein wird. Es ist nicht möglich, auf Einzelheiten des jetzt erschienenen Teilbandes einzugehen. Es ist nötig, zuerst einmal abzuwarten, bis alle Teilbände vorliegen. Wir können nur empfehlen, den umfassenden Ausführungen Karl Barths Gehör zu schenken. Die Anschaffung wird freilich einzelnen kaum möglich sein. Vielleicht schließen sich in dieser Hinsicht einige Prediger zusammen! Zum mindesten sollten wir die Gedankengänge dieses bedeutenden Mannes kennenlernen. Wir werden auf Jahrzehnte hinaus noch von seinem Schaffen zehren.